

# Cuenta regresiva para la Jornada de la Rehabilitación: Club de Leones espera reunir \$150 millones para sus centros

Corporación chilota recalca que debió adelantarse el cierre de la campaña para el 5 de octubre, para no toparse con la Teletón en noviembre.

La Estrella de Chiloé  
 cronica@laestrellachiloe.cl

Faltan solo 11 días para el cierre de la campaña conocida como Jornada por la Rehabilitación del Crcla, nombre que si bien alude a un día específico, trata de un trabajo de meses para buscar los recursos que significan la principal fuente de financiamiento del Centro de Rehabilitación del Club de Leones de Ancud.

La décima tercera edición de esta cruzada partió este 2024 más temprano que de costumbre, en abril, pero su término debió adelantarse. Inicialmente se indicó que sería el sábado 9 de noviembre, pero posteriormente se decidió que será el sábado 5 de octubre, para así distanciarse de las elecciones políticas del 26 y 27 del próximo mes y también de la Teletón, iniciativa nacional que irá el 8 y 9 de noviembre.

Juan Alberto Leiva, presidente de la Corporación de Rehabilitación del Club de Leones de Ancud, recalzó que "nos vimos en la necesidad de adelantar nuestro cierre de la jornada", sumando que la difusión de la actividad se ha comunicado expresamente con la fecha del primer sábado de octubre, por lo que no espera mayor confusión de la población chilota.

"Ha habido hartas actividades, siempre tenemos agrupaciones que se mueven bastante y ellas han realizado diversas acciones;



EN ABRIL DE ESTE AÑO SE LANZÓ LA CAMPAÑA ANUAL QUE CONCLUIRÁ LA PRÓXIMA SEMANA.



EL CENTRO DE REHABILITACIÓN DEL CLA NO DEJÓ DE ATENDER DURANTE LA PANDEMIA DE COVID.

afortunadamente este año dimos inicio a la campaña en abril y eso nos favoreció para no tener un período tan corto", sumó el representante.

La meta para esta versión es "bastante ambiciosa", como la define Leiva. Se trata de 150 millones de pesos: "Le tengo harta fe, considerando las actividades que han realizado grupos que conocemos, y además han logrado activar a otras co-

munas (aparte de Ancud), yo diría que hay mayor movimiento que otros años".

El directivo sumó que la corporación este 2024 ha dialogado con los 10 municipios de la provincia, en su propósito de concretar ayudas económicas para el Crcla, las que han resultado efectivas de parte de los consistorios de Ancud, Castro y Quemchi. "Durante los primeros siete meses de este año visitamos todas las co-

munas mostrando y socializando a los alcaldes y los concejos todas nuestras actividades y explicando nuestro plan de trabajo", reveló.

Actualmente se atienden 256 personas en esta institución dedicada a la rehabilitación, promoción e inclusión de personas en situación de discapacidad física y cognitiva, incluyendo no solo al centro principal, sino también los dos subcentros vinculados, uno en Ancud y el

otro en Castro.

## COORDINADORA

En tanto, María Teresa Cataldo, coordinadora de la XIII Jornada por la Rehabilitación, adelantó que esta semana debe quedar listo el programa de panoramas que contemplará la cruzada no solo para el sábado 5 del mes venidero, sino también para los días anteriores.

"Tendremos nuestra primera corrida que será este domingo (29 de septiembre) en Chacao, con mucho interés de deportistas profesionales; el Colegio Seminario (Conciliar) ha hecho muchos eventos, también el Club Deportivo Eladio Rojas que este fin de semana tiene una puerta a puerta en el sector rural de Manao; tuvimos un evento de fútbol rural en Chacao y este domingo terminará el campeonato de baby fútbol que se está desarrollando en el Gimnasio Fiscal; además, el 4 y 5 de octubre tendremos un campeonato de pádel en Ancud,

## CORRIDA ATLÉTICA

Como una de las novedades de este año, la Jornada por la Rehabilitación tendrá una corrida atlética. Será este domingo en Chacao y están abiertas las inscripciones para sus dos distancias: una de 7,5 kilómetros desde las 10 horas y otra de 3 mil metros de corte familiar a partir de las 11:00. Los costos para registrarse son de 10 mil y 5 mil, respectivamente, y el interesado debe apuntarse en el formulario dispuesto en [www.cronoschile.cl](http://www.cronoschile.cl). Habrá medallas para 250 competidores que crucen la meta.

y ese mismo sábado la tradicional venta de curanto en el Mercado Municipal", sumó la encargada.

En el gimnasio del Seminario Conciliar será el espectáculo principal del cierre de la cruzada, desde las 10 horas del día 5, para lo cual se coordina la participación de artistas isleños y del continente. "Además, todas las oficinas del BancoEstado de Chiloé estarán recibiendo aportes desde las 9 de la mañana, hasta las 18 horas, solamente para donaciones, no se recibirán cosas personales", añadió Cataldo.

De todas formas, la entidad financiera admite todo el año depósitos para el Crcla. Se trata de la cuenta corriente 83100075191, de la Corporación de Rehabilitación Club de Leones de Ancud, RUT 65.012.683-1, con dirección en Manuel González 75 y el mail [contactocrcla@gmail.com](mailto:contactocrcla@gmail.com).

# 10:00

será el inicio de la actividad principal, el sábado 5 en el gimnasio del Colegio Seminario Conciliar de Ancud.